
 

 

Informationen des Präsidiums des DBSV 

Das Präsidium traf sich zu einer turnusgemäßen Sitzung am 27. Mai 2019 via Teamspeak. 

Die Präsidiumsmitglieder gratulierten der Leiterin der Geschäftsstelle und ihrem Mann zur 

Geburt des Sohnes. Der Präsident hatte am 24. Mai die Glückwünsche persönlich überbracht. 

Es wurde über einen Vorschlag der Satzungskommission bezüglich der 

Vertretungsberechtigung des Präsidiums diskutiert. Das Präsidium plädiert für die 

Beibehaltung des Passus, dass immer zwei Personen gemeinsam außenvertretungsberechtigt 

bleiben. 

Der Präsident berichtete über ein Telefongespräch mit dem Sprecher des Behindertensports 

des DBSV, Mario Oehme. Es wird eine Zusammenkunft beider Sportfreunde geplant, um ein 

mögliches Konzept zu erarbeiten. Dieses Konzept soll als Entwurf im DBSV besprochen 

werden. 

Der Präsident berichtete über ein Telefonat mit der Verantwortlichen für Trainerwesen des 

DBSV, Gabi Möslein. Die Zusammenarbeit soll intensiviert werden. 

Das Präsidium wird den  DBSV  auf der Paderbow 2019 vertreten. 

Der Verbandspokal der Erwachsenen in Stapelfeld ist erfolgreich verlaufen. Die 

teilnehmenden Mannschaften bedauerten die Nichtteilnahme der anderen Landesverbände. 

Das Präsidium gratuliert dem BVNW zu den Siegen in der Recurve- und in der 

Compoundbogenklasse.  Es wurde dem BVSH und dem VSG Stapelfeld für die vorbildliche 

Ausrichtung gedankt. 

Es wurden letzte Absprachen bezüglich des Jugendverbandspokals getroffen. 

Es wurde über zwei Anträge für Ehrennadeln des DBSV in Bronze entschieden. Die 

Veröffentlichung erfolgt nach der Ehrung. 

 

 


